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Der Oberbürgermeister 30.06.2020 

 
In der Sitzung des Stadtrates am 20.02.2020 wurde die Anfrage F0068/20 gestellt. 
 
Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung: 
 
Er kann seine Aufgabe, die Bewohner*innen über neue Vorhaben zu informieren, nicht nach-
kommen, da er von der Verwaltung auch auf wiederholte Nachfrage keine Informationen erhält. 
 
Vor Wochen und mehrmals wiederholt, hatte er eine Anfrage an das Stadtplanungsamt, hier 
speziell an den Beigeordneten, zu den aktuellen Bauvorhaben in Neu Olvenstedt gestellt, die 
Fragen bis heute unbeantwortet geblieben.  
 
Ich habe dazu folgende Fragen: 
 
1. Warum erhält die GWA keine Antwort auf Anfragen, selbst bei mehrfacher Nachfrage? 
 
Der GWA-Sprecher der Stadtteile Nordwest/ östliches Neu Olvenstedt hatte sich an das Baude-
zernat per Email am 09.02.2020 gewandt. Die Antwort lag der GWA per Email am 19.02.2020 
vor. 
 
2. Wann sollen die Anfragen der GWA beantwortet werden? 
 
Siehe Antwort zu 1.) 
 
3. Wie ist der aktuelle Stand des Neubau Einkaufsmarkt Nordwest? 
 
„Da für die Entwicklung des neuen Standorts des Einkaufsmarktes im Boquet-Graseweg Klein-
gärten in Anspruch genommen werden sollen, sind vorab Abstimmungsgespräche zwischen 
dem Verband der Kleingartenfreunde und dem neuen Vorhabenträger zu führen. Sobald hierzu 
eine Einigung erreicht ist, kann das Bauleitplanverfahren zügig fortgeführt werden.“ (Auszug aus 
Antwort GWA vom 19.02.2020) 
 
4. Ist am Einkaufszentrum Olvenstedter Scheid geplant, ein öffentliches WC zu installieren.  
   Viele ältere Bürger hegen diesen Wunsch.  
 
„Der Städtische Abfallwirtschaftsbetrieb verweist auf das B-Planverfahren. Im Rahmen des B-
Planverfahrens wird die Vorhaltung einer öffentlichen Toilettenanlage geprüft.“ (Auszug aus 
Antwort GWA vom 19.02.2020) 
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5. Der Bolzplatz, Hans-Grade-Straße ist stark sanierungsbedürftig, das Unfallrisiko wird immer  
   größer. Er benötigt eine komplette Sanierung des Belages, Kennzeichnung der Spielfläche  
   und auch neue Tore und Fangzäune. Bereits vor 2 Jahren fanden hier Gespräche statt,  
   eine Sanierung wurde zugesagt, passiert ist nichts. Wann findet die Sanierung statt?  
   Ist das Baudezernat auf dem Vor-Ort-Termin am Freitag 21.02.2020 vertreten? 

 
Die Sanierung des Bolzplatzes Hans-Grade-Straße wurde mehrfach durch die Verwaltung im 
Förderprogramm Stadtumbau Ost zur Förderung beantragt, erhielt jedoch keine Bewilligung 
durch das Land. Auch in der aktuellen dem Land vorliegenden Beantragung von Städtebauför-
dermitteln des Programmjahres 2020 ist der Bolzplatz enthalten. Mit einer Bewilligung zum PJ 
2020 ist Ende des Jahres zu rechnen. Eine Sanierung könnte in 2021 beginnen. (Auf den 
A0057/20 vom 19.03.2020 und der S0190/20 vom 09.06.2020 wird verwiesen). 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
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